

Consenso de los países de América Latina sobre la recapitalización del BID

Medellín, marzo 30 de 2009. El pasado domingo se reunieron los gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para discutir la propuesta del presidente del organismo multilateral de crédito, Luis Alberto Moreno, de incrementar su capital para mitigar los efectos de la crisis en los países de América Latina.

La propuesta de Moreno de llevar el capital del Banco de 100.000 a 180.000 millones de dólares fue recibida con beneplácito por la mayoría de los países de la región y por algunos de los miembros extraregionales, quienes hicieron algunos reparos a la propuesta.

En las primeras sesiones de discusión de la Asamblea 50 del BID, que se llevaron a cabo en el Centro de Convenciones Plaza Mayor de Medellín, los periodistas del Centro de Investigaciones para el Desarrollo de la Universidad Nacional de Colombia conversaron con los representantes de los gobiernos de Uruguay, México, Venezuela, Barbados y Canadá, quienes advirtieron sobre la urgencia de incrementar el capital del banco, justo en momentos en que la crisis económica ha limitado las posibilidades de conseguir recursos en los mercados internacionales.

{flv}recapitalizacionbid{/flv}

El ministro de Finanzas de Barbados, David Thompson, aseguró que luego de revisar lo que el gobierno estadounidense destina para sus planes de salvamento de la crisis financiera, el valor de las ayudas que reciben los países de la región para enfrentar la crisis son insignificantes.

Aunque la gran incógnita giraba en torno a la posición de Estados Unidos frente al tema, el ex presidente del BID Enrique Iglesias aseguró que veía un ambiente favorable de ese gobierno para iniciar las negociaciones. Creo que es bueno que lo haga porque a Estados Unidos le debe interesar que América Latina le vaya bien, ya si le va bien a la región le va bien a Estados Unidos, y viceversa, aseguró.